
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Puls ist der .

Gemeint ist, wie schne� und wie kräftig das Herz schlägt.

Durch das  oder Messen

kann man festste�en, ob es dem Körper gut geht.

Der  so� nicht zu schne�

und auch nicht zu langsam sein.

Bei Babys und  geht der Puls ziemlich schne�.

Er geht ungefähr doppelt so schne� wie bei .

Bei Sportlern ist er langsamer als bei Leuten,

die wenig  machen.

Der Puls wird gemessen, wenn wir ruhig sind

und nichts  machen.

Bei einem anderen Menschen kann man

den Puls leicht am  fühlen.

Zum Fühlen nimmt man den Zeige*nger und Mittel*nger.

Dann zählt man die  eine Minute lang.
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